



or langer Zeit lebte einmal ein Geschwisterpaar: Das Mädchen hieß Silie und der Bub hieß Peter. Die beiden konnten überhaupt nicht friedlich miteinander auskommen. Den ganzen Tag mußten sie zanken und streiten. Manchmal beschimpften sie sich so laut, daß man ihr Geschrei weithin, bis zum Zauberschloß hörte. Eines Tages hatte der Zauberer genug von dem Gezanke. Zornig eilte er durch die Luft herbei und rief: «Wartet, ich will euch helfen! Zur Strafe sollt ihr aneinanderwachsen!» Er murmelte einen Zauberspruch. So wurde Peter eine Wurzel und Silie das grüne Kraut darüber. Seit dieser Zeit werden die beiden Petersilie genannt. Sie wachsen friedlich miteinander und sie wissen, daß einer nicht ohne den anderen gedeihen kann.

Nach einer Legende

